

ABSTRAK

Khoirun Nisak. 2023. Manajemen Kesiswaan Dalam Meningkatkan Prestasi Non Akademik Siswa Di MTs Walisongo 1 Maron. Skripsi, Prodi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: Dr. H. Akmal Mundiri, M.Pd

Kata kunci: Manajemen Kesiswaan, Prestasi Non Akademik

Prestasi non akademik merupakan bagian penting dari perkembangan siswa karena membantu memperluas minat, dan pengalaman bakat, keterampilan, dan pengalaman mereka diluar kurikulum akademik. Prestasi ini juga dapat membantu siswa mengembangkan kepercayaan diri, rasa pencapaian, tanggung jawab, dan keterampilan hidup yang berguna dalam kehidupan mereka sehari-hari. Namun untuk meningkatkan prestasi non akademik siswa sangat memerlukan manajemen kesiswaan yang baik, agar dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan yang diharapkan.

Tujuan dari penelitian ini untuk: (1) mendeskripsikan perencanaan manajemen kesiswaan dalam meningkatkan prestasi non akademik siswa, (2) mendeskripsikan pelaksanaan manajemen kesiswaan dalam meningkatkan prestasi non akademik siswa.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan studi dokumentasi mengenai objek penelitian. Teknik analisis data menggunakan teori Milles and Huberman yaitu kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Pengecekan data menggunakan triangulasi.

Hasil dari penelitian diatas bahwa: pada tahap perencanaan diawali dengan melakukan evaluasi kinerja oleh semua guru yang dipimpin langsung oleh kepala sekolah serta didampingi oleh para WAKA, pembentukan Pembina atau pelatih pada kegiatan non akademik, tahap akhir setiap Pembina membuat program serta proposal program yang akan diajukan kepada kepala sekolah. Pada tahap pelaksanaan kegiatan non akademik diawali dengan penerimaan peserta didik, MATSAMA (Masa Ta'aruf Santri Madrasah), seleksi peserta didik, pendampingan pelatihan ekstrakurikuler, dan terakhir mendelegasikan peserta didik untuk mengikuti lomba.